

福島大 活動報告

全日本学生自治会総連合
mail_cn001@zengakuren.jp
http://www.zengakuren.jp/

福島大からの11・6結集に向けて

原発とめよう福島大実行委員会を開催

「私たちにも国を動かす力があること実感」
「原発・政府に不満を持つ人は11・6参加しよう」
「共に話し、実際に行動して未来を掴もう」

(参加者より)

11月2日、原発とめよう福島大実行委員会を行いました。

原発なくすために真剣に考えています。行動したい人、話聞きたい人、どんな方でも歓迎です。福大生どうして思っていることをはなせる場にしたいと思います。まずは下の連絡先まで！



10・21福島大集会を機に私は、人生が大きく変わった。全学連は危険な団体ではない。人としての道しるべと日常生活に刺激を与えてくれる団体である。

今回の原発問題、地震関連、政府に不満を持つ者は、ぜひ、11・6に参加しよう。大学当局は何も言えない。言わせない。弾圧を恐れなくてわれら学生の同志諸君、立ち上がろう。

10月28日の文部科学省への申し入れに参加させていただき、実際に発言し、福島大に除染の要請をするという言葉勝ち取ったとき、私たちにも国を動かす力があるということを実感しました。

脱原発の声が高まりつつある今、力を持った私たちが団結し、集まれば、必ず原発を止めることができるはず！ 11月6日の全国労働者総決起集会で共に話し、実際に行動して私たちの未来を掴みましょう！

11/6

福島のことを全国に！ 全国学生・労働者の団結で原発とめよう

反原発一万人デモへ！！

11月6日(日)正午～ @東京・日比谷野外音楽堂 (10時～ 前段企画として青年学生反原発大集会)
福島から格安バス出ます。行きたい方は 090-9374-8276 furukori@ezweb.ne.jp (古郡) まで

実行委員会では、①法大包囲デモ×文科省申し入れ行動、そして経産省座り込み行動の報告と、②原発をめぐる情勢を確認しました。そして、実践方針として、③11月5日の南相馬市でのデモと、11・6集会に行くことを決めました。



①法大デモ×文科省申し入れ、経産省座り込み

10・21福島大行動にきてくれた東京の学生と再会。法大周辺を一緒にデモ



福島の女性が呼びかけた経産省座り込みデモには約10000人が参加。福島の声が広がっていることを実感しました

福大生の思いを文科省に直接ぶつけてきました



行ってみての感想を出し合いました。

- ★すごい人数に驚いた
- ★最近笑顔がなくなってきていたが、デモやって取り戻した
- ★福島の人への注目がすごい。これから運動は拡大していこう。原発を止められる現実味ある
- ★文科省は福大の状況にも他人事のような対応だった。だけど人が集まれば国も動かせることがわかった

②なぜ今!? 玄海4号機再稼働、ベトナム輸出

滋賀県にある玄海原発の4号機を再稼働に、みんな怒り爆発!

- ★福島第一原発の事故も収束していないのに
- ★電力は足りてる
- ★やらせメール問題は解決していないじゃないか
- ★発表したその日のうちに、しかも深夜にやるのがせこい

「でもなんでこんな批判ある中で原発を再稼働させるの?」も論議に。

- ★危険・制御不能だったら買ってくれる国なくなる。『原発は安全』として海外輸出するため
- ★全国の原発の再稼働に向け、既成事実を積み上げたいのだろう

③原発を止めるにはどうしたらいいの?

- ★原発メーカーの労働組合が「つくらねー!」と言えば修理部品も造れない。輸出もできない
- ★電力会社の労働者がストライキやれば点検・再稼働できない
- ★福島があきらめずに声を上げていくことが大事